AT. HRROLA

PRENSA PUBLICA RESPUESTAS DE PINOCHET A CUESTIONARIO REALIZADO POR PERIODISTAS QUE CUBREN NOTICIAS EN LA MONEDA. ALGUNOS PARRAFOS DE ESTA ENTREVISTA SEGUN DIARIO "LE MERCURIO" DEL 07.03.87:

- ''PRESIDENTE: COMO VE USTED EL TRABAJO QUE SE ESTA HACIENDO AHORA SOBRE EL TEMA DE LOS DERECHOS HUMANOS EN CHILE, EN LA REUNION DE LA COMISION DE LA ONU DE GINEBRA? CREE QUE HAY UNA APRECIACION MAS OBJETIVA DE LA REALIDAD CHILENA, AL TRASLUZ DEL ULTIMO INFORME DE FERNANDO VOLIO?
  - 'NO DEBEMOS OLVIDAR QUE DESDE EL MOMENTO EN QUE CHILE SE LIBERO DEL GOBIERNO MARXISTA, EN EL MUNDO SE INICIO UNA CAMPA^A INTERNACIONAL DIRIGIDA Y FINANCIADA POR EL COMUNISMO SOVIETICO. MEDIANTE LA CUAL SE PRETENDIO ORQUESTAR TODA UNA LEYENDA NEGRA ACERCA DE LO QUE EN REALIDAD FUE LA GESTA LIBERADORA DEL 11 DE SEPTIEMBRE DE 1973 Y SU CONSECUENCIA DE POSTERIOR CONSTRUCCION DE UN NUEVO REGIMEN DEMOCRATICO PARA NUESTRO PAIS. AHORA BIEN, POR LOS ANTECEDENTES QUE HEMOS RECIBIDO, AL PARECER, EL ULTIMO INFORME DEL SE^OR VOLIO, AL CUAL EL GOBIERNO LE HA DADO TODO EL APOYO QUE HA NECESITADO PARA EL CUMPLIMIENTO DE SU MISION, HA DESESTIMADO UNA CANTIDAD IMPORTANTE DE ACUSACIONES POR COMPROBARSE SU TOTAL INEXACTITUD Y VALIDEZ. EN TODO CASO RESPECTO A LO QUE SERA EL RESULTADO FINAL DE LA REUNION DE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS EN GINEBRA, LAMENTABLEMENTE, NO PODEMOS AVENTURAR UN JUICIO, SOBRE TODO CONSIDERANDO QUE QUIEN PRESIDE ESA COMISION ES UN REPRESENTANTE DE UN ESTADO SOCIALISTA SOVIETICO. LO QUE EN DEFINITIVA IMPORTA, ES QUE NUESTRA VERDAD - A LA LARGA - SE IMPONDRA. CHILE AVANZA HACIA LA CONSOLIDACION DEFINITIVA DE UN REGIMEN INTEGRALMENTE DEMOCRATICO Y ESO NO PUEDE SER DESCONOCIDO POR NINGUN OBSERVADOR MEDIANAMENTE OBJETIVO.
  - 'SE^OR PRESIDENTE: QUE TAN CONFIABLES Y OBJETIVAS ENCUENTRA LAS DECISIONES ADOPTADAS POR LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS REUNIDA EN GINEBRA EN TORNO AL CASO CHILENO? CUAL ES SU OPINION ACERCA DE LAS RESOLUCIONES SOBRE LA SITUACION CHILENA, PRESENTADAS POR MEXICO Y ESTADOS UNIDOS?
    - '/NI CONFIABLES, NI OBJETIVAS, LAS ENCUENTRO TOTALMENTE POLITICAS/
      /NO EXISTE NINGUNA RELACION ENTRE EL INFORME DEL RELATOR VOLIO Y
      LO QUE SOSTIENE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS, ESO ES UNA
      ABSOLUTA FALTA DE SERIEDAD, LA QUE EL GOBIERNO CHILENO NO PUEDE
      ACEPTAR. EL EMBAJADOR CALDERON TIENE INSTRUCCIONES PARA RECHAZAR
      CATEGORICAMENTE, LA UTILIZACION POLITICA DE UN TEMA TAN
      IMPORTANTE COMO LOS DERECHOS HUMANOS. A PESAR DE LO ANTERIOR HE
      DADO INSTRUCCIONES PARA QUE SE SIGA COLABORANDO CON EL RELATOR
      PORQUE CREO QUE ASI PODREMOS DEMOSTRAR AL MUNDO, Y NO A ESOS
      BUROCRATAS INTERNACIONALES, QUE CHILE ES DONDE LOS DERECHOS
      HUMANOS SE CONCIBEN Y RESPETAN EN SU CONCEPCION INTEGRAL Y NO
      COMO BANDERA DE LUCHA POLITICA. ME PARECE INCONCEBIBLE QUE
      EXISTIENDO UN RELATOR ESPECIAL, PAISES COMO MEXICO Y ESTADOS
      UNIDOS ADOPTEN POSICIONES Y PROPONGAN RESOLUCIONES QUE CONTRARIAN
      EN SU ESENCIA EL PAPEL QUE LE CORRESPONDE A DICHO RELATOR.''

SALUDOS/FASIC

23423A DIK CH 340503 FASIC CK GGGG 008.79 MIN